
令和元年 第３回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（10番） 

平 田 文 夫 

1.第一次総合振興計画について 
◆なぜ、住民参加を無視した内部評価か。 

◆なぜ、施策や事業にＰＤＣＡサイクルを導入しないのか。 

2.住んで「よかった」について 
 ◆高齢者介護予防の取組みは。 

3.連携施策の重要性について 
 ◆地域公共交通は。 

 ◆地域づくりは。 

２ 分割 
（５番） 

村 上 三三郎 

1.家族経営の農業支援策の構築について 
◆隠岐の島町の「家族経営による農家の課題」の解決について。 

◆西田地区農地の対応について。 

2.後期高齢者医療制度の保険料滞納処分について。 
 ◆政府の対策の情報提供について。 

 ◆政府の施策についての町の立場で国、県への意思表示は。 

3.緊急通報システムについて 
 ◆隠岐の島町の緊急通報システムの現状は高齢独居者のニー

ズを満たしていないのでは。 

 ◆現在の町の課題と対応策を。 

３ 一括 
（１番） 

大 江   寿 

1.愛の橋架け替えの情報伝達をしっかりと 
◆状況や情報伝達の手段は。 

◆架け替え工事期間、仮設橋の設置の考えは。 

４ 一括 
（８番） 

安 部 大 助 

1.公共施設のファシリティマネジメント(施設経営)に

ついて 
◆ファシリティマネジメントについての町長の考えは。 

◆ファシリティマネジメント方針の策定を。 

◆全庁の公共施設を管理・集約する部署が必要では。 

 ◆新設予定の寺の前公園の運営管理についての考えは。 

５ 一括 
（６番） 

西 尾 幸太郎 

1.小さな拠点づくりへの取り組みは 
◆本町における小さな拠点づくりの取り組みと評価は。 

◆本町における広域的な小さな拠点づくりへの考えは。 

◆小さな拠点づくりにおいて「まちづくり談義」のような取り

組みが必要と考えるが町長の見解は。 

６ 一括 
（11番） 

石 田 茂 春 

1. 季節性インフルエンザの予防接種について 
◆季節性インフルエンザ予防接種の 13 歳未満の無料化を早

急に。 
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７ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.木質ペレット製造施設の運営方針について 
◆公共施設への木質ペレット機器導入が遅れている理由につ

いて。 

◆公共施設への木質ペレット機器の導入計画について。 

◆現行の木質ペレット事業の再検討の必要性について。 

2.次期行財政改革大綱の策定と評価・検証について 
 ◆第 4次行財政改革大綱の策定について。 

 ◆第 3次行財政改革の成果と評価・検証の在り方について。 

８ 一括 
（３番） 

菊 地 政 文 
1.講演会・研修会の参加のしくみについて 

９ 一括 
（７番） 

池 田 賢 治 

1.ＦＲＰ廃船処理経費の軽減化対策について 
◆ＦＲＰ漁船の廃船処理経費の漁業者負担の軽減化対策の考

えは。 

10 一括 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.戦没者慰霊碑の維持管理について 
◆戦没者慰霊碑の維持管理の状況。戦没者を慰霊するための史

的建造物として維持すべきでは。 

11 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.総合振興計画の進捗状況について 
◆検証報告書の内容について。 

2.「隠岐地域水産物の島内流通検討会」の開催につい

て 
◆隠岐の島町の検討会参加への考え方、スタンスは。 

3.観光振興について 
◆大手企業の隠岐の島町訪問はどのような意図で、隠岐の島町

の対応は。 

◆隠岐の島町観光戦略推進会議チェックの受け皿はどうする

か。今後の観光政策は。 

 


